

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Gemeindevertreterinnen und Vertreter,
sehr geehrte Zuhörerinnen und Zuhörer

wir als Fraktion HaK durften seit wir in der Gemeindevertretung aktiv sind Interessante Einblicke in die Finanzen der Marktgemeinde Lustenau werfen.

Es sind viele kleine Position die sicherlich berücksichtigt werden müssen, aber auch Groß Investitionen in Bildung und Sport die uns die kommenden Jahre etwas einengen.

Die gestiegenen Energie, Rohstoffe und auch Lebensmittelpreise die unser Bevölkerung schon seit paar Jahren enorm spürt, sind auch längst in unseren Finanzen sichtbar. Dies erhöht unsere Fixkosten und schlussendlich engt es uns ein. Wir müssen bestimmt vorsichtiger umgehen. Nicht weil falsch gewirtschaftet wird ganz im Gegenteil. Wir haben eine sehr gute Finanzabteilung der uns aufmerksam macht was passieren könnte wenn wir nicht vorsichtig sind. Dafür möchte ich auch mein Dank aussprechen.

Die finale der ersten Bauetappe der Campus Rotkreuz rückt näher und hoffen das dies auch die gewünschte Entlassung bringen wird. Doch die Entwicklungen zeigen das aber diese Schulplätze auch schon knapp sein werden. Wir müssen im Jahre 2024 unseren Fokus erneut auf die Bildung richten und alles Mögliche Mittel ergreifen, das auch das Vorhaben in der Mühlefeld voranschreitet.

Es mag sein das das dieser Vorhaben unseren Finanzen wieder deutlich ins Negative schieben wird. Aber dies entschuldigt nicht das wir am Ende des Tages sagen müssen das wie für unsere zukünftigen Schulkinder keine Bildungseinrichtungen haben.

Denn die Bildung ist die Beste Investition.

Vielen Dank und Schöne Festtage